

SOLIDARITÉ

Des nouvelles du projet de bateau au Mozambique



Le 18 décembre dernier, L'Echo présentait un projet de crowdfunding en faveur de l'achat d'un bateau de pêche au Mozambique.

L'association Janela Africana Suisse se réjouit de vous annoncer que le bateau a pu être acheté et qu'il va réellement

changer les vies de nombreuses personnes. Elle vous remercie chaleureusement au nom de l'équipe de Mozambicain.e.s dévoué.e.s qui gère le projet sur place.

Pour Janela Africana Suisse,
Sébastien Gilliard